

Diario decano y el de mayor circulación de la provincia
Fundador, propietario y director: José Castelló y Tárrega

Protección Municipal
Apartado, 12

AÑO XLIV Núm. 13463 OFICINAS Escultor Viciano, 14 SUSCRIPCIÓN DOS pesetas al mes Lunes 18 de Septiembre de 1933 IMPRENTA Temperado, Letra L Teléfono Urbano 83 Apartado de Correos 12 (FRANQUEO CONCERTADO)

CASTELLÓN TURÍSTICO

Villafranca del Cid

Varios amigos, me han remitido una tarjeta, en la cual sólo escribieron estas interrogantes palabras: ¿Qué nos dice de Villafranca del Cid? En verdad que no sé que decirles. Nunca adulé a ningún pueblo determinado de la Región valenciana, y sin embargo, al tratarse de Villafranca, temo caer en esa debilidad. Villafranca con sus bellezas naturales nos atrae, nos llena el alma de optimismos, nos encanta con su gracia rural y ciega nuestros ojos con el resplandor de sus paisajes rebosantes de luz, de colores y de poesía... No se que decirles, de tantas cosas como les diría al hablar de Villafranca la inmortal.

Hemos estado muchas veces en tan invista villa y siempre que llegamos a su regazo y contemplamos el conjunto de sus casonas revestidas de cal, y escuchamos el místico murmullo de sus fontanas, y sus ruidos que tejen líquidas madejas en las taras de baldosas, y vemos los chopos que se asoman por entre los montículos con sus cónicas copas de esmeralda señalando al cielo ancho y luminoso, sentimos una honda emoción. Emoción santa y conmovedora que se agrada al admirar ese hermoso contraste del medio día, cuando el sol lanza sus flechas de fuego, y los rayos de luz chocan irradiantes sobre las piedras del pavimento, pues entonces al claro de esa luz omnipotente parecemos descubrir las virtudes legendarias de la villa tan amada por el Cid.

Hacer una excursión, desde Castellón a Villafranca, es delicioso. Es recorrer cien kilómetros de terrenos variados; extasiarse ante la majestuosidad de un sinfín de bellísimos parajes, de poéticas panoramas, de montañesas perspectivas; es admirar las pintorescas poblaciones de Borriol, La Puebla, Villafamés, La Barona, Alcocácer, Hostalet y Ares; es cruzar el corazón del Maestrazgo, de maravillosas tonalidades y variados colores; es, a través montañas bravas, desfiladeros imponentes y laberintos de petreos agrupaciones.

Villafranca del Cid, se halla a 1.200 metros sobre el nivel del mar. La urbe es estrecha y larga, y sus calles forman un enrequecido pintoresco de arabesca construcción que descansa sobre pronunciada colina. La calle Mayor y las del ensanche, son las únicas que se libran de esa estrechez y tortuosidad que divide al poblado en dos aspectos interesantes. El forastero puede admirar al llegar a esta villa, obras de mérito arquitectónico y arqueológico, visitando la Casa Consistorial, siglo XV, en el que se encuentra un retablo gótico de Valentín Montoliu; la iglesia parroquial, de estilo ojival, con su Altar mayor, estilo Renacimiento, pinturas de Ribera y una cruz gótica. En las ermitas de San Miguel, San Roque, del Losar y en la del Santo Sepulcro, existen bellos retablos, muy buenas tallas y ricos objetos del culto religioso...

¡Villafranca del Cid! Desde lo alto de su meseta se contempla la grandiosidad de unos valles primorosos, la belleza de una exuberante campiña alfombrada de verde con las tonalidades esmeralda de bosques floridos... Y presidiendo la maravilla de este conjunto sobrenatural, Villafranca del Cid, ríe gozosa, renace de su ancestral abolengo para incorporarse a la vida moderna que en nuestros días renueva a España. Villafranca sobrevive de su pasado de gloriosas epopeyas y camina con serena rigidez sobre un camino seguro y optimista en busca de la prosperidad y del porvenir anhelado entre sacrificios y abnegaciones...

EMILIO JUAN FAVIERES.

DE MANO MAESTRA Roberto Castrovido comenta las elecciones para el Tribunal de Garantías Constitucionales

Roberto Castrovido, el veterano y brillante periodista madrileño, comenta en "El Diluvio" el resultado de las elecciones para elegir locales del Tribunal de Garantías Constitucionales en los Colegios de Abogados y en las Universidades.

Hace notar primeramente que que estas Corporaciones fueron avanzadas de la República contra la Dictadura, por lo que no cabe engañarse respecto a la significación de los resultados.

El caso Calvo Sotelo es patentizador de mi opinión. El señor Calvo Sotelo es diputado y ha debido gozar de libertad para sentarse en las Cortes Constituyentes. Temeroso de una larga detención preventiva no ha venido del extranjero, y en tanto que el diputado no actúa de representante de la

El verano, el calor y el traje

LOS INGLESES SIN CHAQUETA

El hombre inglés siempre ha sido el mejor vestido del mundo. En Inglaterra viven los mejores sastres, en Inglaterra se fabrican las mejores telas.

Por eso es sintomático que sea precisamente el hombre inglés el que primero se haya dedicado a reformar su traje.

Hace ya muchos años, que existe en Inglaterra la Liga de Reforma del Traje. Esta Liga la fundaron médicos y naturalistas, que en nombre de la higiene, denunciaban el traje masculino como absurdo, insanable y antiestético. La crítica de la Liga, como todas las críticas inglesas, era desde luego positiva. Denunciaban el traje corriente, pero ofrecía otros tipos de traje, a su parecer más práctico.

Hasta los hombres más conservadores, los jueces, se han permitido este año quitarse la americana y aún la peluca blanca durante las horas de calor. Claro que no todos los jueces. Algunos preferían morir asfixiados antes de vul-

near las costumbres. Para estos últimos, una mujer sin sombrero o un hombre sin americana son crímenes sociales. Y lo que más sienten es que no exista una ley para condenarlos. Así lo ha dicho hace días uno de ellos.

Lo importante, sin embargo, no es que haya personas que se oponen a la simplificación del traje masculino, sino que la mayoría la acepta sin discusión de ninguna clase.

Los parques, las calles de Londres, hasta la City, están invadidos del sinchacoquismo. El pantalón corto, aceptado como indispensable para ir al campo, todavía no ha triunfado dentro de la ciudad. Veremos si lo logra el año que viene.

IRENE DE FALCON.
Londres y Septiembre.

LAS GRANDES IDEAS

El "Prat" de Lucena

La luminosa, alegre, riente y acogedora ciudad de Lucena del Cid, brinda, contra la calurosa temperatura castellanense, un refugio refrigerado, suave.

La plaza de España, forma un inmenso círculo; es el corazón de la villa, donde toda actividad tiene su manifestación y su latido. Rodéanle edificios de gran suntuosidad, tales como la Casa Consistorial y otros de atrevida altura. El rascacielismo ha llegado hasta aquellas latitudes.

Allí, en ese nervio propulsor de la vitalidad lucenense, en esa Puerta del Sol donde se irradia y recibe todo el dinamismo de la población, se reúne todo el censo en la amplia plaza.

En el Centro Radical, hay "quorum" diariamente. Allí concurren las damas de la localidad y las visitantes, los indígenas y los forasteros y allí radio, piano, baile, juegos, vinos y toda clase de pasatiempos y diversiones y allí el alcalde alterna con sus gobernados y allí el mundano Vicente Gargallo y José Aparici y una treintena más de vecinos atentos y simpáticos que se dedican a atender al forastero, informándolo y distrayéndolo.

Por cierto que en una de estas amables conversaciones, el cronista escuchó el comentario del proyecto de un ilustre lucenense, para convertir en residencia veraniega y balneario, la fuente del "Prat".

Las propiedades del líquido elemento allí desbordante, invitan a que los lucenenses de posición, se paren un poco a estudiar las posibilidades de convertir un sueño en realidad tangible.

"La font del Prat" cura el herpes, aseguran, y si es así, y por lo visto hay casos de probada eficacia, no debe regatearse esfuerzo alguno para conseguir el logro de la gran idea de Gonzalo Puerto.

Pero hágase el bien, aunque lo haga quien quiera, lo cierto es que si en las inmediaciones de Lucena del Cid hay un tesoro debe explotarse en beneficio de la ciudad y hasta de la provincia.

Lucena por su privilegiada situación geográfica, es hoy el punto de cita y reunión de los veraneantes castellanenses y si en un día no lejano cuaja el proyecto magno del "Prat", Lucena, doblará su censo de población y habrá puesto en explotación la riqueza que representa ese venero acuático que se llama "La font del Prat".

Ya las condiciones excepcionales climatológicas llaman al veraneante y si sobre las cualidades de limpieza y buen adorno, y alumbrado de sus calles, se añade esa residencia veraniega del "Prat", se habrá añadido la miel sobre las cañaditas hojuelas.

Medio Castellón se refugia del calor por aquellas alturas. En la ermita antigua de San Antonio encuentran también acogedora y confortable estancia las Colonias escolares de Castellón.

Este rasgo simpático, ese desprendimiento de este Ayuntamiento, a pesar de su modestia, es digno de encomio, porque alivia de los rigores de la canícula a un núcleo de escolares al propio tiempo que, con el aire bravo y puro de aquellas alturas, se robustecen y vigorizan sus pulmones.

Y estos escolares que no olvidarán el beneficio del Concejo recibido, serán además, mañana, unos grandes propagandistas del clima de Lucena. Serán unos lucenenses, simpatizantes.

GALATICO.

Puede usted comprar géneros de fantasía a precios increíbles si visita CASA GOMEZ.

ANEC DOTARIO

El culto al vino

Hablando del vino, puede citarse esta frase de una carta de Voltaire a D'Alembert: «Je ne connais de sericieux, ici-bas, que la culture de la vigne».

Pero el culto del vino suele hacer perder la serenidad a la gente. Que baila y da traspies cuando no quiere. La virtud está en saber aprovechar a tiempo la falta y la pineta. Como lo hizo el mariscal de Luxemburgo, beodo de gloria y mosto, al ser recibido por Luis XIV luego de vencer en las batallas de Steinkerque. Al subir al trono, tibatubo y cayó. Y tuvo la suficiente presencia de ánimo para decir: «Heme con toda naturalidad a los pies de vuestra majestad!»

HOY HACE 25 AÑOS

Hoy en Castellón el abogado del Estado de la provincia de Tarragona, don Clemente López. El entierro consistió en una sentida manifestación de duelo.

El Ayuntamiento de Villafranca del Cid acuerda reedificar la Torre-Campanario que destruida hace cinco años amenaza ruina.

Casi comienzan los trabajos para instalar una fábrica de cal que reportará grandes beneficios a la clase obrera, firma la escritura de arrendamiento del Teatro Principal a don Miguel Peña, que propone inaugurar inmediatamente la temporada.

El Ayuntamiento de la capital acuerda que la Compañía de Tranvías de Ondá al Grao de Castellón satisfaga arbitrariamente el cargo de la línea de ferrocarril de Desecho y Legislación de este Instituto, don Juan Francisco Belló.

En Palma de Mallorca propone un discurso el capitán general Weijer, declarándose democrata.

Domingo por medio

Comenzamiento el día de uñas, amaneciendo pero no arrojado a los "dogones" y desde las primeras horas empezaron a desfilan al campamento de Burriana.

La plaza toreaba el castellonense Manolete y otros a Burriana, presenciar los partidos de la tarde en el "Sequiol", que con tanto complacieron mucho a la multitud.

El día aumentó por la tarde cuando se trasladó a Valencia, para plaza toreaba el castellonense Manolete y otros a Burriana, presenciar los partidos de la tarde en el "Sequiol", que con tanto complacieron mucho a la multitud.

Con los Calzados Segarra, siempre son días de gala.

Peña a todos agrada por los Calzados Segarra.

Calzados Segarra son mejor de la nación.

No los deje de comprar si quiere estar.

La valenciana castiza que en vestir bien no repara en sus pies: Calzada Segarra.

En concursos de belleza los Calzados Segarra siempre los verá triunfar.

POR TELEGRAFO, TELEFONO Y RADIO

Ultima Hora de Madrid, provincias y del extranjero

(Del sábado al domingo)

El Gobierno aprueba el Programa de colaboración de la minoría radical socialista

Se sabe que en el último Consejo se aprobó, después de una entrecortada discusión, el programa presentado por los radicales-socialistas para colaborar con el Gobierno...

Las palabras que se le atribuyen, según las cuales Sánchez Román había dicho que constituido este Gobierno, los españoles tendrían que formar en fila india para pedir que se diera nuevamente a Azana el Poder.

Sánchez Román afirma que jamás ha pronunciado estas palabras y que espera la actuación del Gobierno para formar un elemento de julio.

Los propósitos del ministro de Trabajo

El ministro de Trabajo, señor Samper, dijo a los periodistas que el partido radical no es partidario de la lucha de clases sociales ni de ninguna clase social.

(Del domingo al lunes)

Hablando con Lerroux

Muy de mañana un redactor de la Agencia Mencheta, acompañado de otro del periódico "Luz", entrevistaron en San Rafael con don Alejandro Lerroux para conocer su estado de ánimo ante las contingencias que en la Gobernación del país presenta la realidad.

convenientes que la experiencia ha puesto de relieve.

No puedo decir nada—añadió—mientras no conozcan mis propósitos mis compañeros de Gobierno.

Soy partidario de la creación de una magistratura social.

Los recursos debe resolverlos la Sala del Tribunal Supremo que entiende en los asuntos sociales.

Me preocupa el paro obrero involuntario, especialmente en el campo, y quiero evitar abusos en los que se refiere a los alojamientos y al laboreo forzoso.

Estudiaré también detenidamente la ley de Asociaciones obreras de 8 de Abril, para que los beneficios que define la ley alcancen a todos los trabajadores sin excepción.

En cuanto a la política inmobiliaria, haré lo que pueda con arreglo a la situación económica del Estado.

Precisa reorganizar los servicios del Ministerio, creando la Dirección general de Previsión y Acción Social.

Veré si falta o no personal o si no está organizado, porque hay muchos recursos pendientes de resolución.

En fin, mi propósito es cumplir la ley y hacerla cumplir.

nido, respondiendo don Alejandro que debía al Presidente de la República y a los compañeros de Gobierno la consideración de no ofrecer antes a nadie las primicias del pensamiento colectivo.

Respecto a las bases de colaboración presentadas por el partido radical socialista, dijo que no ofrecía ninguna novedad, aunque reconoce que representan un sacrificio por parte de todos para poder llegar a una coincidencia.

Acerca de la suspensión de la Asamblea Agraria dijo que tenía la seguridad de que esos elementos pueden decidir desinteresadamente por propia espontaneidad al conocer la actitud leal del Gobierno, creyendo que desistirán de celebrar ningún acto con la esperanza que yo doy de que no se les defraudará pues el Gobierno hará en ese problema cuanto esté de su mano.

Lo que dice, Miguel Maura

En el mismo pueblo de San Rafael, se encontraba don Miguel Maura y los periodistas antes referidos le preguntaron sobre el momento político actual, respondiendo don Miguel que veía clara la situación, aunque consideraba que el Gobierno tenía que luchar con inconvenientes por la heterogeneidad de su composición.

Hasta ahora—agregó—solo ha rectificado cosas fundamentales de conducta pero el problema surgirá cuando llegue el momento de rectificar aquella parte necesaria de la legislación para salvar la economía del país.

Refiriéndose por último a los rumores que circulan sobre subversión militar dijo:

No puedo creer que tengan nada que ver con este supuesto movimiento militar los elementos socialistas. Para sofocar cualquier intento de esa clase—agregó—el Gobierno puede contar con nosotros y me atrevo a asegurar que también con la opinión unánime del país.

Terminó la entrevista con los periodistas ratificando su actitud de incorporarse al Parlamento el día 2 de Octubre.

La Asamblea radical-socialista de Valencia

Celebró el partido radical socialista valenciano la segunda sesión de la Asamblea general, preparatoria del Congreso nacional y Fernando Valera, contestando a las acusaciones de diversos asambleístas por su actitud de acuerdo con Gordon Ordax y el Comité Nacional del partido, dijo que había renunciado el acta.

La política de la Esquerda Catalana

Dicen de Barcelona, que el Directorio de la Esquerda, al tratar de la colaboración al Gobierno actual, ha acordado dejar en libertad a sus diputados para votar la confianza al Gobierno.

También de Barcelona se dice que el mismo Directorio, conocida la intervención que tuvieron los diputados Lopera y Layret en el asunto relacionado con March ante la Comisión de Responsabilidades, acordó inhabilitarles para cargos públicos por espacio de tres años, por haber otorgado el voto favorable a la liberación del señor March.

La nacionalización de los ferrocarriles

Parece que entre las bases de colaboración presentadas al Gobierno por los radicales-socialistas figura una que se refiere a la nacionalización de los ferrocarriles y que al tratarse este punto en el último Consejo de Ministros, el señor Samper, pidió aclaraciones por estimar que el asunto requería un estudio muy detenido.

El señor Feced, hizo resaltar que no se trata de ir a ella desde el primer momento sino a estudiar con calma las medidas de conseguir la nacionalización sin trastorno para nadie.

De la Asamblea Agraria

El periódico "A B C", refiriéndose a la suspensión de la Asamblea Agraria, dice que los agricultores no se avienen a desistir de su Asamblea y que el Gobierno al asumir la responsabilidad de la suspensión no es a los agricultores sino al Gobierno a quien ha derrotado la violencia socialista.

Según los organizadores se calculaba que hubieran asistido cerca de 200.000.

En Gobernación

Como los rumores de agitación que venían circulando desde el sábado continuaban insistentes en la madrugada del domingo, los periodistas volvieron a entrevistarse a

esa hora con el señor Martínez Barrios, quien reiteró la noticia de que había tranquilidad. Agregó que la Asamblea Agraria fué suspendida porque precisaba evitar que acudirían 25 o 30.000 personas que al transitar por las calles podrían originar incidentes.

(Información del lunes)

Manifestaciones del ministro de Trabajo

Preguntado el señor Samper por los periodistas, acerca del rumor de que se propone crear nuevas Direcciones Generales en su Departamento, dijo que se nota la falta de una de Previsión y otra de Acción social.

En cuanto a la derogación de la Ley de términos municipales dijo que constituye una aspiración de los partidos republicanos, incluso del radical-socialista y estoy dispuesto—agregó—a derogarla por tratarse de un principio aceptado y por ser contrario a la libertad de trabajo.

Por lo que se refiere a la presidencia de los Jurados mixtos, estima que debe crearse un cuerpo de personas peritas y que tengan el sentido de su propia responsabilidad.

Habló por último de la ley del descanso dominical, opinando que deben ser modificadas las normas que la regulan.

Hay capitales importantes, como Valencia, rodeada de aldeas distantes algunos kilómetros del centro de la capital, cuyos vecinos solo, pueden ir los domingos a proveerse de lo necesario, pero ello lo prohíbe la Ley si quiera esa Ley sea casi siempre traicionada.

Por lo tanto me propongo—terminó diciendo—conceder un plazo a todos los Ayuntamientos que quieran solicitar la excepción de dicha Ley, que será concedida en todos los casos debidamente justificados.

El problema minero

El señor Gómez Paratchá, ha dicho que trabaja activamente en la reorganización de todos los servicios adscritos a su departamento en su deseo de que vayan solucionándose los problemas pendientes.

Uno de los principales son las huelgas en las zonas mineras que no podrán resolverse sin acometer a fondo los problemas que las motivan.

Habla el ministro de Hacienda

Los periodistas visitaron al señor Lara, manifestándole éste que nada tiene resuelto aún sobre la provisión de altos cargos.

Agregó que ha pedido una nota a todos los ministros, expresivas de las reducciones que podrán hacer en sus respectivos Departamentos. En cuanto a las aspiraciones de los funcionarios sobre el restablecimiento de las plantillas estima que será conveniente conocer antes lo que puedan informar los titulares de cada Ministerio.

Terminó diciendo que no tiene formado criterio en lo que se refiere a la valorización de los servicios traspasados a la Generalidad de Cataluña.

En Gobernación

El Subsecretario de este departamento recibió esta mañana a los periodistas diciéndoles que la tranquilidad era completa.

Calificó de infundados y patrañas los rumores circulados sobre un supuesto complot.

La Asamblea naranjera de ayer en Valencia

En el Teatro Apolo se celebró ayer la Asamblea naranjera.

La concurrencia fué extraordinaria viéndose nutridísimas representaciones de todos los pueblos de Levante.

Presidió el alcalde señor Lambies.

Abierta la sesión, se leyeron las adhesiones del Ministro del Trabajo

Tranquilidad

Los periodistas del Ministerio de la Gobernación se trasladaron a Carabanchel y Cuatro Vientos, donde observaron que la tranquilidad era absoluta.

En Palacio

El Presidente de la República, recibió esta mañana en audiencia al exministro de Hacienda señor Vinales y al general Queipo del Llano.

Terminó diciendo que en el puerto de Musel (Oviedo), estallaron varias bombas, causando daños.

Fallecimiento

Ha fallecido en Madrid, don Alfonso Careaga, secretario particular del alcalde señor Rico.

Su muerte ha sido muy sentida.

Al trabajo

Al conocerse la suspensión de la Asamblea Agraria, se reunió la Comisión del partido socialista, acordando que hoy se acudiera en todas partes al trabajo.

El Comité Nacional socialista

Bajo la presidencia del señor Largo Caballero se ha reunido esta mañana el Comité nacional del partidosocialista, asistiendo todos los miembros de la Comisión y representaciones de todas las regiones de España.

Los señores De Francisco, Cordeiro y Carrillo, han dado cuenta de los trabajos realizados por la conferencia internacional de París.

A la una y media se ha suspendido la sesión, para continuarla a las cuatro y media de la tarde.

En la sesión de mañana, se tratará de los problemas políticos planteados y de la actitud del partido en las elecciones del próximo mes de Noviembre.

El Comisario General de Policía

Ha llegado, procedente de Marruecos, el nuevo Comisario general de Policía de Madrid, señor Lacalle.

Nombramiento

Ha sido nombrado oficial mayor del Ministerio del Trabajo, don Luis Muñoz.

De Barcelona

A MADRID En el expreso, ha marchado esta mañana a Madrid, el Gobernador general de Cataluña señor Selvas.

En el mismo tren, ha salido también el electo Director General de Comercio, don Arturo Sedó Peris-Mencheta.

EL MINISTRO DE LA GUERRA Llegó en el expreso, el ministro de la Guerra señor Rocha, marchando a San Cugat de Salles, donde pasará el día.

Las modificaciones fueron las siguientes:

Se aceptó una propuesta formulada por el Fomento Agrícola de Gandia sobre los envases para naranja blodd-oval y Vernia en el sentido de que las cajas de 300 (Blodds), tendrán una longitud de 87 centímetros en vez de 88; las de 300 (Vernia), 90 en vez de 80; las de 390, 90 en lugar de 87 y las de 504, 87 en lugar de 86.

A propuesta del señor Planells, se acordó que esta medida no se ponga en vigor por los exportadores que tengan ya envase aserrados de las antiguas dimensiones, hasta tanto no se agoten.

A la conclusión prohibiendo la coloración artificial se opusieron los señores Granell y Planells, pero no se tomaron en consideración sus argumentos, siendo aprobada.

La conclusión final dió lugar a un largo debate en el que intervinieron los señores Llopis, Moros, Boera y Sanmartín de Castellón; los señores Mora y Santonja de Valencia; Gómez de Murcia y la presidencia.

Finalmente se aprobó íntegramente el párrafo segundo. El primero se aprobó con la adición de que la Ponencia actuará toda la próxima campaña naranjera hasta que se cree otro organismo oficial.

A las dos de la tarde, se dió por terminada la Asamblea en medio del mayor entusiasmo de los concurrentes.

(SERVICIO ESPECIAL)

Los valores extranjeros

Centro Oficial de Contratación de Moneda.—Madrid

Cierre del día 18 Spbre. de 1933

Table with exchange rates: Francos 46'80, Libras 37'55, Francos Suizos 231'75, Liras 63'10, Dollars 7'80, Francos Belgas 166'85, Florines 4'82, Reichsmark 2'855, Coronas Checas 35'40

Información facilitada por el BANCO DE CASTELLON

AL CERRAR

La tercera etapa de la V Vuelta ciclista a Levante

El resultado ha sido en esta tercera etapa, Morella-Burriana, el siguiente: Cañardó, Palomero, Capella y Escurriet.

Carbó, de Castellón, hizo una escapada rompiéndosele la cadena. Pudo hacerse aún con el pelotón, teniendo la mala suerte de pinchar se la rueda llegando a la meta diez minutos después de los primeros.

Burriana ha dispensado un cariñoso recibimiento a los corredores. Reina gran animación.

Salón DORE

PARA HOY A las 7 y 9-45

Estreno de la producción, marca Paramount

Confesiones de una colegiala Silvia Sidney y Philips Holmes

Terraza Goya

PARA HOY A las 7

El valle de la sorpresas George O'Brien

A las 9-45 Dos películas La indeseable

En español, por Elissa Landi y

El valle de las sorpresas George O'Brien

CASA GOMEZ advertisement with address González Chermá, 11 y 13 - CASTELLON and text 'LIQUIDA todas las existencias a cualquier precio'.

Colegio de la Purisima advertisement with address Avenida de la Virgen, 16 and text 'Enseñanza completa para niños y niñas'.

Vinos de España «ERRANDU» advertisement with text 'FINOS, DE MESA, BLANCO Y TINTO' and 'Embotellados con servicio a domicilio a pesetas 7, docena botellas'.

